



Fatme, eine Schönheit vom Fischmarkt in Kairo
 Phot.: Lehnert und Landrock

Der Fischmarkt

Ein Besuch im Freudenviertel von Kairo

Von Herta Rathe

Umbrandet von den Wogen des Straßenverkehrs sitzen wir abends auf der erhöhten Terrasse des Hotels Shepheard sicher wie in einem Bollwerk. Equipage auf Equipage, Auto auf Auto fährt vor. Polizisten versuchen vergeblich, die Händler zurückzutreiben, welche auf die Terrasse stürmen wollen. Farbige Diener in ihren weiten, weißen Gewändern mit der breiten Schärpe über den Hüften servieren erfrischende Eisgetränke, wobei sie alle auf ihren Nubiengesichtern ein Lächeln zeigen. Nachdem wir eine Weile dem Treiben der Gäste, die sich hier aus allen Ländern vereinen, zugesehen haben, beschließen wir, uns ganz einfach anzuziehen, um das Nachtleben im Freudenviertel der Eingeborenen kennenzulernen.